

L'Observatoire des Amériques en partenariat avec
Le Projet Accompagnement Solidarité Colombie (PASC)
vous invite à la conférence - débat :

Colombie: droits humains et persécutions judiciaires

Conférencière : Carolina Rubio

Fundacion Comite de Solidaridad con los Presos Politicos - FCSP, section Santander. Organisation de défense des droits humains créée en 1973, qui voit à la protection et à la promotion des droits humains des prisonniers-ères politique.

Conférencier : Abilio Peña

Comision Intereclesial de Justicia y Paz. Organisme colombien de défense des droits-humains qui accompagne depuis plus de 15 ans des communautés victimes de déplacement forcé dans leur recherche de vérité, de justice et de réparation intégrale.

**Mardi 3 novembre 2009
de 18h à 20h30
Salle A-1715**

Langue: la conférence sera prononcée en espagnol
aucune traduction ne sera offerte, mais les
questions pourront être posées en français

Entrée LIBRE



Pavillon Hubert-Aquin
400, rue Sainte-Catherine Est,
H2L 2C5
Métro Berri-UQAM

Informations :
Aurélie Quesada
514 987-3000 poste 0382
oda@uqam.ca

Autorisation d'affichage
information interne
J-M320



Institut d'études
internationales de Montréal

UQAM